

PM 15/10

METROPOLITAN 2010 gewinnt Peter Kloeppele und Fritz Pleitgen als Laudatoren

Norderstedt, den 27. Juli 2010 - Der METROPOLITAN - Preis für privates Lokalfernsehen in Deutschland hat die ersten beiden namhaften Laudatoren für die TV-Gala am 26. Oktober 2010 in Köln gewinnen können: Peter Kloeppele, RTL-Chefredakteur, und Fritz Pleitgen, ehemaliger WDR-Intendant, übergeben zwei der begehrten Trophäen für Lokaljournalismus.

Jan-Niko Lafrentz, Erster Vorsitzender des METROPOLITAN e.V. und Geschäftsführer des Mitgliedsenders center.tv Düsseldorf: „Wir freuen uns sehr, dass wir diese beiden renommierten TV-Persönlichkeiten für unsere Preisverleihung gewinnen konnten. Peter Kloeppele und Fritz Pleitgen stehen für anspruchsvollen Fernsehjournalismus. Ihr Einsatz für den METROPOLITAN zeigt, dass lokale TV-Berichterstattung stetig an Bedeutung gewinnt.“

Für die Auswahl der besten Arbeiten ist wieder eine 70-köpfige Jury berufen worden. Sie ist damit die größte aktive Fachjury für einen deutschen Fernsehpreis. Mitglieder sind Kommunalpolitiker, Unternehmer und Kulturschaffende sowie Vertreter von Verbänden und Organisationen.

Der METROPOLITAN 2010 wird vom Verein Metropolitan e.V. vergeben, die Medienanstalt Hamburg/Schleswig-Holstein sowie die Landesanstalt für Medien Nordrhein-Westfalen unterstützen den Preis. Gastgeber der Preisverleihung ist in diesem Jahr center.tv Köln.

Private Lokal-TV-Sender können sich bis zum 31. August 2010 in den Kategorien Beste Moderation, Beste Nachrichtensendung, Bestes regelmäßiges Magazin, Beste Sonderproduktion und Beste Talksendung bewerben.

Weitere Informationen und Teilnahmebedingungen unter www.metropolitan2010.de.

Bei Fragen zu dieser Pressemeldung wenden Sie sich bitte an die Medienanstalt Hamburg / Schleswig-Holstein (MA HSH), Stv. Pressesprecherin Simone Bielfeld, Telefon 040 / 36 90 05-28, E-Mail bielfeld@ma-hsh.de. Weitere Informationen über die MA HSH sind unter www.ma-hsh.de verfügbar.